

北海道179市町村のできる!を実現



# 木村としあき



## 鳩山前首相から熱いエール

19日、登別市での「鳩山由紀夫と新春の集い」で力強く決意を述べました。鳩山さんから木村さんと道議候補予定者の赤根さんに熱いエールが送られました。

会場は超満員。汗だくになりながら赤根さんと会場を練り歩きました。あちこちで大きな拍手、声援！。皆さんからの期待が伝わります。



皆さんの期待が伝わります。あちこちで大きな拍手、声援！。皆さんからの期待が伝わります。



2月17日夜、新ひだか町で日高管内まちづくりフォーラム

## まちづくりフォーラム 日高管内から八百名が参加

くり実行委員会主催の『地域活性化・再生・まちづくりフォーラム』。地域を活かせば、『日高』は必ず変わる。が開催されました。会場の新ひだか町民会館には日高管内の全ての首長をはじめとして、日高全域から約八百名が参加。来賓を代表して開催地の酒井・新ひだか町長が『木村イズム』というべき政策を聞くことはまちづくりに力をもつてやっていける願ってほしい機会。今晚は日高



▲新ひだか町の酒井町長が来賓を代表して挨拶

管内の若い方が多く参加しているのは大変喜ばしい」と挨拶。地域活性化学会理事の木村俊昭さんは「人と地域を元気にするためには」と題して基調講演しました。

つづいて、馬場おさむさん(民主党北海道第9区総支部副代表)をコーディネーターに『まちづくり』に、たりないもの、いらぬもの』をテーマにパネルディスカッションが行われました。パネリストは秦寛・北海道大学静内研究牧場長(農学博士)、野間克実 NPO法人『ほかげ』事務局長と木村さんの三氏。日高のよいところ、今の道庁に対する考え、自治体との関係などをテーマにして、予

### 推薦ありがとうございます

③ (2月19日現在)

- ☆北海道木材産業政治連盟
- ☆北海道クリーニング生活衛生同業組合
- ☆北海道石油連盟
- ☆北海道測量設計業政治連盟
- ☆北海道LPガス政治連盟
- ☆北海道理学療法士連盟

## 日高町でもフォーラム

一方、18日には日高町でもフォーラムが開催され、多くの町民の方が参加しました。『どうしたら日高のまちが輝くのか』というテーマで講演した木村さんは、熱いメッセ

人の心に種火をつける  
地域活性化伝道師 木村としあきが動く、地域が動く



ージを届けました。地元で仕事のかたわら日高をなんとか元気にしたいと青年会活動をしている滝口さん、日高の元氣を取り戻したいと道議選に再挑戦している馬場さんが参加者を代表してそれぞれスピーチしました。また、日高町の西尾町議が日高町の歴史を語り、木村さんと馬場さんに期待のエールをいただきました。



### 障がい者の活動拠点 『べてるの家』で意見交換

17日、浦河町の「べてるの家」を訪問し、皆さんと懇談をしました。「べてるの家」は社会進出をめざす精神障害をかかえた当事者の活動拠点として1984年に設立。当事者の社会参加を支える充実した支援プログラムなど先進的な取り組みがされており、世界中から毎年3500人以上の研究者・見学者が訪れています。「べてるの家」の皆さんからは、「心の病で障がいを持った者は外へ出るということがとても重要。交通機関の利用割引制度を」、「真剣にみてくれる看護師やソーシャルワーカーの育成や雇用環境の改善を」などといった切実、そして心に響く声をきかせていただきました。木村としあきは当事者、現場の声に耳を傾け、福祉政策をすすめています。ありがとうございました。

### 木村としあきのホームページをご覧ください



木村としあきさんの日々の様子やお知らせをお伝えしている他、動画もご覧いただけます。  
アクセス GO!  
<http://www.kimura-toshiaki.com>



# 撮れたて『キムトシ』ウォッチング 日高編



↑根さんと汗だくになりながらご挨拶(鳩山由紀夫新春の集い) ↑鳩山前首相から激励いただきました



→新冠町でお茶根を開いていただきました

→「二期一会」日高管内四百名の遊説でお世話になった地元スタッフへ感謝の気持ちを込めてサイン。



↑朝立ちで町民の皆さんへご挨拶(新ひだか町)

→新ひだか町でのフォラムには管内の全首長さんはじめ八百名が足を運びました



→短角王国『守人まぶりと』さんを訪問。オーナーさんと畜産や商品開発、地域ブランドについて意見交換させていただきました



→「べてるの家」では歌で歓迎していただきました。曲目は用意していた曲ではなく、キムトシを見て急遽『恋の奴隷』に変更。ありがとうございました



→浦河町では出勤前の集会を開いていただきました。寒い中、ありがとうございました



←「風谷の貝沢徹さんです。アイヌ民芸品の工房を見学。ありがとうございました。カイ君の親戚にも会えました(下)



= 日高管内の皆さん、ありがとうございました =